



スローガン

汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.34
令和6年12月6日(金)

1 第3回学校運営協議会の開催！(CS)

12月4日(水)の午後、授業参観の前に、校長室にて第3回学校運営協議会を開催しました。9名の委員のみなさまが、ご参加くださいました。主な協議題は、先日実施された合同避難訓練のことについてや本校の学力の課題等についてでした。

特に学力のことについては、鳴門市全体で共有している課題として、①書く力、②やり抜く力を身に付けさせていくという2つが挙げられているということを共有したり、実際にそれに向けてどうしていくのかや、6年生のみなさんが今年度実施した学力・学習状況調査(国と算)の問題を見ていただいたりもしました。あっという間に時間が経ちましたが、現状を共有でき、有意義な会となりました。委員のみなさま、貴重なご意見をありがとうございました。



2 人権学習の参観、ありがとうございました。

12月4日(水)の5校時に人権学習の参観日にたくさんの保護者の方にご来校いただきました。ありがとうございました。学年の発達段階に応じて、様々な教材を使って、人権学習が展開されていました。どの学級も真剣に学ぶ子どもたちの姿が見られ、よかったなあと思います。また、一つでも二つでもいいので、ご家族で共通の話題として気軽に話し合ってみてください。たいへんお世話になりました。



3 牟岐少年自然の家新聞完成！(5年)

10月31日、11月1日と2日間過ごした牟岐少年自然の家での思い出を一人一人、1枚の新聞にまとめました。廊下に掲示されていたので、

読んでみると、楽しかった出来事がリアルに思い出されました。つり体験とキャンドルの集いのことについては、どの人も結構いろんな視点で書いていました。きっと心に印象深く残ったのでしょう。大切な思い出として、また、頑張ったこと、学んだことを引き続き学校生活や家庭生活の中で生かしてほしいです。



4 ずいぶん紅葉が進んでまいりました。!

今年はやっぱり気温が平年より高い日が多いような気がします。運動場や県木広場、中庭のイチョウの木なども、やっと紅葉が濃くなり始めてきました。でも季節は着実に移ってきており、今週末からは、寒くなっていくと予報が出ていました。風邪等を引かないように、服装等でも調節しましょうね。



〈県木の森の楓や中庭のイチョウの木〉
※白黒印刷で色が伝えられず、すみません。

5 ひまわり作品展の開催(駅前キョーエイ4階にて)

12月7日(土)～13日(金)にひまわり作品展が今年度も開催されます。本校のたんぽぽ学級のお友達が頑張って協力して作った作品も展示されています。もし、お買い物等でご都合のつかれる方は、この期間に一度ご鑑賞いただけたらと思います。市内の他の学校の作品も一同に展示されておりますので、合わせてこちらもご鑑賞してみてください。

(文責：校長 内田洋一)

